

## 2019 碧海地区合同キャンプ

碧海地区 知立第1団 組織・拡充委員 鈴木常公



8月10日(土)から8月15日(木)の5泊6日で1級章の取得のため、県連吉川野営場にて碧海地区の6個隊とベンチャースカウト、ローバースカウト合わせて約70名で合同キャンプを実施しました。

各隊様々なプログラムの中、地区内のベンチャー、ローバースカウトが企画をしたキャンプファイヤーと子豚、チキンの丸焼き、ローストビーフを振舞った夕食会や全隊各班対抗のハイキングを実施し、地区内のスカウトとの交流も図れて、いつもと少し違うキャンプを楽しむことができました。

台風の影響により、計画の変更もありましたが、全員無事に一回り大きくなってキャンプを終えることができました。



## 西尾祇園祭 子ども大名行列に参加

三河葵地区 西尾第6団 カブ隊長 石川 卓



三河の小京都・西尾市の夏のお祭りには、江戸時代に庶民が藩士の格好をして街を練り歩いたことに端を発する、市民による大名行列・子ども大名行列があります。今年創立40年を迎える西尾第6団では、この行事は発団当初のころからカブ隊を中心に参加しており、今年も、ビーバー隊・カブ隊から合計24名が参加しました。

今年の開催日は7月13日(土)。梅雨明け前となったため蒸し暑さに加えてにわか雨も降るあいにくの天候でしたが、スカウトらは事前に積み重ねた練習の成果を発揮し、凜々しく・可愛らしく振る舞い、沿道からの声援を集めておりました。



## 新城市にボーイ隊が復活

穂の国地区 新城第3団 団委員長 中尾充洋



久しく新城市内ボーイ隊は休隊しておりましたが新たに6月22日(土)、新城第3団ボーイ隊が発隊式を開催しました。発団より3年間、穂の国地区をはじめ各指導者、地域の皆様のご支援により新城第3団は、ボーイ隊スカウト3名で発隊する事ができました。

これからも、いつも元気なカブスカウトと一緒に“そなえよつねに”で新城市内でスカウトの姿を見続けられるように、指導者一同笑顔とユーモアを忘れずに活動していきます。



## たべてみりん、あそんでみりん

豊田地区 豊田第15団 団委員長 中村直樹



ボーイ隊や指導者手作りの樋を様々な食材が流れます。まずはオーソドックスに流しそうめん。続いてみかんや桃、ゼリーなどが流れます。



令和元年8月25日(日)のビーバー隊。今年は4人の隊員を迎え、ご覧のとおり元気がいっぱい。この日、ハンガーやフラフープを使って自分たちがすっぽり隠れるくらいの特大シャボン玉にも挑戦しました。体中べとべとであまりうれしくない状態になったところへ育成会長特製ゴミ袋シャワーの登場。小さな槍でつつくと気持ち

の良い滝が滴って来ます。飛び入りのスカウトの兄弟たちもとびっきりの笑顔を見せてくれました。

